

Le matin, Louis Giscard d'Estaing était attendu à **Villeneuve-Loubet** par le Maire, Lionnel Lucas, pour l'inauguration du « Boulevard Valéry Giscard d'Estaing ». Il a aussi profité de ce déplacement pour déposer une gerbe devant la stèle Simone Veil, pour rendre hommage « à cette femme courageuse, dont le parcours exceptionnel devra continuer à nous inspirer et même la jeune génération qui ne l'a peut-être pas connue ».

Louis Giscard d'Estaing a prononcé une courte allocution pour remercier la commune de Villeneuve-Loubet qui, « en dénommant le Boulevard par le nom de VGE, lui est à jamais reconnaissante, contredisant d'ailleurs ses propres propos lorsqu'il déclara devant Jacques Chancel, en 1975 : "Je suis sûr que la postérité ne gardera aucune image de moi et que les hommes politiques ne laisseront pratiquement aucune trace". »



A **Évry-Courcouronnes** où il était convié dans l'après-midi par le Maire Stéphane Beudet, L. Giscard d'Estaing a rappelé que le Président Valéry Giscard d'Estaing y avait déplacé un Conseil des Ministres décentralisé, en février 1975. Il a remercié chaleureusement la ville de ce que le boulevard de l'Europe soit désormais complété du nom de « Valéry Giscard d'Estaing », « dans une sorte de prolongement naturel dans la mémoire collective, et comme une reconnaissance de l'empreinte qu'il a laissé, ici auprès des Évry-Courcouronnais, et plus largement en France et en Europe ! ».



Photo de MIDI LIBRE:

<https://www.midilibre.fr/2022/05/09/anne-aymone-giscard-destaing-a-nimes-jusqua-ses-derniers-jours-mon-epoux-en-a-suivi-levolution-de-leurope-10284185.php>

Mme Anne-Aymone Giscard d'Estaing, Présidente d'Honneur de la Fondation VGE, était présente à **Nîmes**, aux côtés du Maire Jean-Paul Fournier pour le changement de dénomination de la Place de l'Europe, en « Place de l'Europe – Valéry Giscard d'Estaing ».

Elle a rappelé, dans le contexte de guerre en Ukraine, l'attention que portait Valéry Giscard d'Estaing toute sa vie durant à une construction européenne porteuse de paix.

Elle a exprimé la gratitude de la famille, mais aussi de la Fondation Valéry Giscard d'Estaing « à ce qu'une ville comme Nîmes, qui possède une culture et une histoire abondantes et qui reste une ville à forte identité, ait décidé de lui rendre hommage en adjoignant le nom de Valéry Giscard d'Estaing à la Place de l'Europe (...) comme reconnaissance de l'empreinte qu'il a laissée particulièrement dans le domaine européen et qui, je l'espère, inspirera les futures générations de jeunes français. »

**La Fondation Valéry Giscard d'Estaing a vocation à prolonger la mémoire du Président Valéry Giscard d'Estaing et à mettre en valeur son action. Louis Giscard d'Estaing tient à souligner que la Fondation est heureuse d'accompagner et d'encourager les initiatives locales de ce type.**